

2009/04/05

Zugarramurdi. Navarra “Iciar Mikelperizena expone sus obras en el Museo de las Brujas”

El Museo de las Brujas de Zugarramurdi completa su oferta para la próxima Semana Santa con una exposición de obras de la pintora beratarra Iciar Mikelperizena.

El visitante encontrará en los 27 lienzos que componen esta muestra el colorido paisaje de la comarca Baztan-Bidasoa y retratos, así como motivos animales. A pesar de su juventud, Iciar Mikelperizena es una vieja conocida para el círculo de pintores de la comarca Baztan-Bidasoa.

Desde muy joven mostró su interés por todo aquello relacionado con las artes plásticas.

A lo largo de sus años escolares ganó varios concursos de dibujo y pintura. Este interés por lo plástico le llevó a cursar estudios de Técnico Industrial y Diseño Gráfico en Donostia, lo que le permitió adquirir una sólida base técnica que posteriormente reforzó trabajando como delineante.

Son muchos y variados los concursos y exposiciones en los que Iciar Mikelperizena ha tomado parte, tanto individual como colectivamente. A lo largo de los años ha ido perfeccionando la práctica pictórica de la mano de pintores como Juan Carlos Apezetxea o Tomás Sobrino.

La muestra se puede visitar desde el pasado viernes hasta el 19 de abril en la planta bajo-cubierta del Museo de las Brujas de Zugarramurdi.

Los horarios de visita son los mismos que los de apertura del Museo. Los fines de semana y festivos, de 11.00 a 19.30 horas y el resto de los días de 11.00 a 19.00 horas.